

## Actualidad Orgaceña

Actualidad Orgaceña - Julio 2014

### ACTUALIDAD



### Los orgaceños recuerdan a Petra Cuevas, defensora de la libertad y la igualdad

En un acto emotivo se celebró el pasado día 1 de mayo, en el Centro Cívico de nuestro municipio la presentación del libro que recoge la vida y el pensamiento de nuestra vecina Petra Cuevas, que ha sido patrocinado por la Asociación Orgazinizia con la colaboración del Ayuntamiento de Orgaz.

Una mujer que simbolizó en sus 105 años de vida la lucha por la libertad y la dignidad para hacer frente a las torturas, la cárcel y la persecución política que sufrió cuando nuestro país no disfrutaba de la democracia.

Allí estuvo su hermano Esteban, la viva memoria de Petra; el autor del libro, Jesús Gómez; y el historiador Fernando Hernández en un acto moderado por la presidenta de la asociación Orgazinizia, María Teresa Ruiz.

Un sentido homenaje póstumo a esta mujer solidaria, al que asistieron más de cien personas, muchas de ellas vecinas de la Villa, que llenaron el salón de actos.

Recordarla es recordar que las grandes personas no necesariamente son aquellas que tienen monumentos en su honor, sino las que en momentos de gran adversidad demuestran un enorme corazón, un coraje y un espíritu de superación que las hace únicas.

Así era Petra Cuevas en vida, así será en el recuerdo de los orgaceños.

